

**CICLISMO** CAMPEONATOS DE ARAGÓN DE FONDO EN CARRETERA-XXVIII MEMORIAL LUIS MUÑOZ

# La fiesta del ciclismo aragonés se cita en Sabiñánigo

Hoy se disputan las pruebas Junior, Elite y Sub-23 con un gran cartel

M.A.B.

**HUESCA.-** Sabiñánigo alza el telón a un intenso fin de semana ciclista con la disputa de los Campeonatos de Aragón de fondo en carretera para todas las categorías. El regional Elite y Sub-23 coincide en esta ocasión con el XXVIII Memorial Luis Muñoz, una de las pruebas clásicas del calendario y que goza de un gran prestigio a nivel nacional. Una jornada muy especial para el Club Ciclista Sabiñánigo ya que este año conmemora su 50 aniversario.

Será a las 15,30 horas cuando se de la salida a la carrera reina del certamen regional. Junto a la amplia representación aragonesa -con mayoría altoaragonesa en el pelotón autonómico- para subir al podio de los campeonatos, una nómina de notables que presentan de antemano su candidatura para pelear por el triunfo de la carrera. Entre ellos, y como primer favorito, el argentino del Azysa Jorge Montenegro, un ex profesional que acumula catorce victorias en la presente campaña y que el pasado año corrió en profesionales con el Cajasur e hizo la Vuelta a España. Sergi Escobar o Ibón Zugasti son otros de los nombres propios que figuran entre los candidatos. Por lo que respecta a los nuestros, seguramente más centrados en la lucha por el título autonómico, entre los Elites el CAI-CC Aragonés presenta como bazas a los oscenses Miguel Bergua (la semana pasada campeón contrarreloj), Javier Paules y Adrián Barceló, junto con Alex Graus. Luis Escribano considera que el rival a batir en esta categoría es el hondureño afinado en Sabiñánigo Milton Ramos, un curtido corredor que viene de hacer podio en la Titan Desert y que conoce el terreno con los ojos cerrados. "Milton va bien hacia arriba, es rápido en las llegadas y tiene muchos años de experiencia", afirma Escribano sobre quien ve como el enemigo a batir.

Para el director deportivo de la escuadra caista el recorrido (con una vuelta al circuito de Cartirana y tres al de Navasa para cubrir un trayecto de 135 kilómetros) "se hace duro, selectivo y muy bonito", con lo cual puede ser

"una carrera de eliminación".

En la pelea por la corona Sub-23, las dos bazas principales que presenta el CAI son Alberto Just y el altoaragonés Alberto Ara. La competencia llega desde Sabiñánigo, con un Jorge Arcas (Lizarte) reforzado en su ánimo después del título autonómico en la contrarreloj y corriendo en casa. "Está motivadísimo, esperamos que los nervios no le pasen factura. Su victoria en la contrarreloj le ha dado confianza, aunque sabe que esta carrera es completamente diferente", señala su padre, José Antonio, presidente del C.C. Sabiñánigo. Arcas estará arropado por su equipo, el Lizarte, en el que también figura el corredor de Villanúa Fernando Compairé, con el mismo propósito de hacer una buena carrera. Aunque el principal candidato al triunfo entre los Sub-23 es el turolense David Diáñez, actual campeón aragonés de la categoría, que llega en buen momento después de completar la Vuelta a Navarra.

Se espera la participación de



Sabiñánigo acoge hoy una competición de primer nivel. ARCHIVO

casi un centenar de ciclistas en la línea de salida y, además de los corredores citados, hay que añadir a los integrantes de los equipos Ayuntamiento de Tarragona, Vitaldent, UPV Bancaja Valencia, Lizarte, Telcom Reyno de Navarra, Palplastic-Latorre (con el almudevarenses Jairo Labarta), Azysa y CAI, además del Open Ibaigane en el que corre el oscense Juanma Afonso.

## Los junior abren la jornada

Por la mañana el protagonismo será para los juniors, que tienen la salida a las 9,30 horas para hacer un recorrido de 95 kilómetros que incluye una vuelta por Cartirana y dos por Navasa. La atención estará puesta en el papel que puedan hacer los corredores de Huesca La Magia, con ganas de cumplir un buen papel en casa. Para la lucha por el título Guillermo Tomás presenta la

baza de Iván Yebra, sin descuidar a Lucas Casas, si bien éste se ve un tanto mermado por una lesión que le ha dejado dos semanas casi inactivo.

## Mañana domingo, el resto

Mañana domingo se celebrará la segunda jornada de los campeonatos, en la que se disputarán el resto de categorías. Los cadetes abrirán la sesión con un trayecto de 45 kilómetros (una vuelta

al circuito de Sabiñánigo y otra al de Navasa) y los oscenses del Lasaosa Productos Químicos esperan hacer un buen papel. Fernando Barceló, Adrián Rasal, Álvaro Oliván, Pablo Caravantes, Sergio Samitier o Carlos Escuer se presentan como bazas del equipo.

A continuación llegará el turno para Senior y Master, con 95 kilómetros para M-30 y 40 y 45 para M-50 y 60.

## Salida del C.C. Oscense

El Club Ciclista Oscense celebra mañana domingo una nueva salida cicloturista. Será a partir de las 8 horas, desde la Plaza de Navarra, para dirigirse desde Huesca hacia Grañén, Poleñino, Lanaja (avituallamiento y control, con Miguel Ángel Romeo como encargado) y regreso por Grañén hasta Huesca, completando 90 kilómetros.

**>La carrera Elite y Sub-23 cuenta con casi un centenar de ciclistas**

**BTT**

## Ochenta bikers en el I Maratón Redolada de Grañén

Prueba cicloturista no competitiva con el mayor recorrido de Aragón

D.A.

**HUESCA.-** El Club Ciclista Grañén organiza hoy sábado el I Maratón Redolada de Grañén, prueba cicloturista de bicicleta de montaña, no competitiva, que con sus 127 kilómetros de recorrido se convierte en la más larga de Aragón. Son 122 kilómetros al cien por cien ciclables y los 5 restantes de carreteras secundarias con una mínima circulación. El itinerario presenta 1.502 metros de desnivel acumulado, con una altura mínima de 299 metros (Grañén) y una máxima de 779 (subida a San Caprasio). Los ciclistas dispondrán de

cuatro avituallamientos, tanto sólidos como líquidos.

### Un recorrido circular y ochenta bikers

Se trata de un recorrido circular que se inicia en Grañén a las ocho de la mañana para atravesar una parte importante de la comarca de los Monegros. Los primeros kilómetros son llanos y servirán para calentar las piernas y así afrontar las primeras rampas del día, ermitas de Santa. Quitéria y Santa Elena, con las que empezarán a meterse de lleno en la sierra. Tras descender al llano y rodar unos kilómetros por el canal de Monegros, arteria principal

de los regadíos monegrinos, se ascenderá la corta pero exigente subida a San Blas Viejo. Desde aquí y tras unos kilómetros cresteando por la sierra se iniciará el rápido descenso a Leciénena, no sin antes visitar a Nuestra Señora de Magallón.

Tras pasar Leciénena y llegar a Perdiguera por rápidas pistas, se inicia la última y más larga ascensión del día, al alto de San Caprasio, punto más alto de todo Monegros. Desde aquí comienza un vertiginoso descenso que llevará a los cicloturistas de nuevo a Grañén tras pasar por Alcuabierre y Montesús.

Se espera la participación de



El recorrido es largo y duro. ARCHIVO

unos 80 bikers, la mayoría de Huesca y Zaragoza -también algún catalán-, y esta prueba es el primer gran reto que se marca el Club Ciclista Grañén desde su refundación hace tres años y tras haber organizado algunas salidas con recorridos más cortos y participado en otras de grandes distancias.